

UIN Jakarta-Coventry University Tandatanganinya Kerja Sama

UIN Jakarta/SPs UIN Jakarta dan Coventry University Inggris menandatangani naskah kerja sama di bidang pengembangan akademik. Penandatanganan naskah kerja sama dilakukan oleh Rektor UIN Jakarta Prof Dr Dede Rosyada dan Wakil Rektor Coventry University Prof Dr Richard Dashword di Auditorium SPs UIN Jakarta, Kamis (9/3). Turut menyaksikan Direktur SPs UIN Jakarta Prof Dr Masykuri Abdillah dan Rektor Coventry University Prof Dr Mike Hardy.

Kerja sama akademik antara UIN Jakarta dan Coventry University di antaranya berupa pertukaran mahasiswa dan dosen, riset, dan publikasi ilmiah. Kerja sama ini diharapkan akan saling menumbuhkan iklim akademik di masing-masing universitas, baik di kalangan dosen maupun mahasiswa.

Rektor Dede Rosyada berharap kerja sama tersebut dapat berjalan dengan baik. Paling tidak, di antara kedua universitas dapat saling menguatkan dalam upaya



AHMAD SHODIKIN

Rektor UIN Jakarta Prof Dr Dede Rosyada (tengah) didampingi Direktur SPs UIN Jakarta (kiri) menerima cinderamata dari Wakil Rektor Coventry University Inggris Prof Dr Richard Dashword sesuai menandatangani kerja sama di Auditorium SPs UIN Jakarta, Kamis (9/3).

mengembangkan sumber daya manusia.

“Kita berharap kedua universitas saling berkontribusi untuk kemajuan bersama,” katanya.

Ia juga menandakan bahwa kerja sama dengan universitas di luar negeri, khususnya Eropa, merupakan wujud telah diakuinya UIN Jakarta sebagai universitas bertaraf internasional. Hal ini sesuai dengan langkah UIN Jakarta dalam rekognisi global, bukan

saja secara kelembagaan tetapi juga kegiatan yang terkait dengan publikasi internasional.

Dalam kesempatan itu, Rektor secara khusus juga akan terus mendorong para mahasiswanya menguasai bahasa asing, baik Inggris maupun Arab. Mahasiswa yang memiliki kemampuan kedua bahasa tersebut akan diupayakan untuk belajar di luar negeri, seperti short course atau pertukaran mahasiswa.

Sementara itu, Richard

menilai bahwa UIN Jakarta dianggap sebagai mitra kerja sama paling baik di bidang akademik. Ia beralasan karena UIN Jakarta merupakan salah satu perguruan tinggi di Indonesia yang memiliki potensi dalam bidang kajian keislaman dan keindonesiaan.

“Mudah-mudahan kerja sama dengan UIN Jakarta dapat berjalan dengan baik dan berkelanjutan,” ujarnya.

Coventry University merupakan salah satu perguruan tinggi riset terkemuka Inggris, khususnya di kota Coventry. Universitas ini semula bernama Lanchester Polytechnic (1970-1987) dan Coventry Polytechnic (1987-1992). Coventry University di antaranya membuka empat fakultas, yakni School of Art and Design; Faculty of Business, Environment and Society; Faculty of Engineering and Computing; dan Faculty of Health and Life Sciences. Survei National Student Survey 2013 mencatat, sebanyak 90 persen mahasiswa universitas ini mengaku puas dengan program studi yang ada di Coventry University.

(ns/m wildan)

SPs UIN Jakarta Gelar Kuliah Umum

SPs UIN Jakarta menggelar kuliah umum bertajuk “Refugees, Asylum, Hate and Hope: Muslim Identity in Turbulent, Multi-faith Europe” di Auditorium SPs UIN Jakarta, Kamis (9/3). Kuliah umum yang dihadiri ratusan mahasiswa

program S2 dan program S3 itu menghadirkan Prof Dr Mike Hardy dari Coventry University, Inggris, sebagai narasumber. Sedangkan moderator Dr JM Muslimin, Ketua Program Magister SPs UIN Jakarta.

Mike Hardy mengata-

kan, Eropa kini tengah menghadapi masalah serius terkait para pengungsi dari beberapa wilayah konflik. Karena itu, demi kemanusiaan, banyak negara di benua tersebut yang kemudian menerima para pencari suaka akibat konflik.

“Bagi saya, masalah pengungsi ini menjadi pembelajaran, seperti belajar tentang kebudayaan, kemanusiaan, dan untuk memberi ruang bagi orang-orang yang menaruh harapan besar di tempat yang baru,” katanya. (ns/m wildan)

BERITA UIN

Promosi Doktor



FOTO-FOTO AHMAD SHODKIN

Halim Purnomo (bawah), mahasiswa Program Doktor Konsentrasi Psikologi Islam, meraih prestasi Sangat Memuaskan dengan IPK 3,47 pada Ujian Promosi Magister yang digelar di Ruang Sidang pada 20 Maret 2017. Disertasinya berjudul *Spiritualitas dan Perilaku Miskin Pengemis di Kota Cirebon* berhasil dipertahankan di depan tim penguji (dari kiri ke kanan) Prof Dr Zulkifli, Prof Dr M. Bambang Pranowo, Prof Dr Dedi Djubaedi, Prof Dr Masykuri Abdillah, dan Prof Dr Didin Saepuddin. Promotor adalah Prof Dr Azyumardi Azra dan Prof Dr Abdul Mujib (berhalangan hadir).

Promosi Magister



Dwi Rahmawati (kiri bawah), mahasiswi Program Magister Konsentrasi Agama dan Kesehatan, meraih prestasi Sangat Memuaskan dengan IPK 3,43 pada Ujian Promosi Magister yang digelar di Ruang Sidang pada 17 Maret 2017. Tesisnya berjudul *Herbalisme dan Pengobatan Islam: Praktik Keislaman dan Uji Medis Habbatussauda* berhasil dipertahankan di depan tim penguji (dari kiri ke kanan) Prof Dr Iik Arifin Mansurnoor, Dr dr Siti Nur Aisyah Jauharoh, Prof Dr Didin Saepuddin, dan Dr JM Muslimin. Promotor adalah Dr Azrifitria.

GALERI FOTO



FOTO-FOTO AHMAD SHODKIN

Prof Dr Mike Hardy (berdiri) dari Coventry University Inggris memberikan kuliah umum bertajuk "Refugees, Asylum, Hate and Hope: Muslim Identity in Turbulent, Multi-faith Europe" di Auditorium SPS UIN Jakarta, Kamis (9/3). **Berita di halaman 1.**



SPS UIN Jakarta mengikuti pameran pendidikan di kampus UIN Jakarta pada "Education Expo UIN 2017", Kamis (8/3). Pameran yang dibuka Rektor UIN Jakarta Prof Dr Dede Rosyada itu diikuti oleh berbagai fakultas dan lembaga.

Penanggung Jawab: Masykuri Abdillah **Dewan Redaksi:** Didin Saepuddin, JM Muslimin **Pemimpin Redaksi:** Nanang Syaikhul Reporter: Adam Hesa, Tony Kurniawan **Fotografer:** Arief Mahmudi **Desain/Tata Letak:** na2esha **Distributor:** Ajo Zakaria, Ahmad Shodikin **Tata Usaha:** Retno Wulansari **Alamat Redaksi:** Gedung Sekolah Pascasarjana Lt 3 Jl. Kertamukti No. 5 Pisangan Barat, Cireundeu, Ciputat Timur 15419 Telp. (021) 7401472-74709260 ext. 308 Faks: (021) 74700919, **E-Mail Redaksi:** sps@uinjkt.ac.id **Penerbit:** Sekolah Pascasarjana UIN Syarif Hidayatullah Jakarta Terbit sebulan dua sekali

